

Un partage poétique en trois temps

Le samedi 3 aout, en réponse à l'attente de plusieurs auzérois, l'association Oser A.U.Z.E.R.S a organisé un partage poétique. C'est dans un lieu inspirant, la chapelle du Mas, située dans le hameau de Vieillefont, que ce partage a eu lieu.

Ce sont trois poètes connus et reconnus dans le monde de la poésie que l'association Oser A.U.Z.E.R.S a invité : Odile Fix, Jean-Louis Clarac et Paul-Henry Vincent. Aimé Randrian, a présenté l'association organisatrice qu'il préside, les poètes invités et le déroulement prévu de ce partage conçu comme un échange entre le public emplissant la nef et les inspirés. Puis, il s'est mis en retrait et a laissé place à la magie, ou plus justement encore, à la musique des mots.

Car les trois lecteurs, strophes en main, ont vibré leurs mots avec une



POÈTES. Les artistes ont évolué dans la chapelle du Mas.

musicalité propre à chacun, à la manière de trois instruments de musique différents. Jean-Louis Clarac et Paul-Henry Vincent avec une certaine rondeur, Odile Fix de façon plus syncopée, saccadée.

Arbres, racines, chemins,

cours d'eau et voyageurs, ces thèmes métaphoriques de l'humain et de sa société ont été visités à l'envi.

Après chacune des trois bordées de lectures, encouragés en cela par l'animateur Aimé Randrian, les

auditeurs ont pris la parole et livré leur ressenti suscité par les instants poétiques déclamés. Ils étaient comme transportés ailleurs, hors du temps, vivant un moment précieux où l'esprit de chacun, en fonction de son vécu, s'est évadé vers ses plus intimes pensées pour ouvrir des voies sur autre chose. « Le poète sait être hors du temps, il peut raconter ce que les hommes verront », selon les termes du président animateur.

Après l'intensité de l'échange d'idées, ce dernier s'est fait le porte-parole d'Oser A.U.Z.E.R.S pour inviter tous les participants à prendre le verre de l'amitié à La table de Diego, l'amicale auberge située au cœur du bourg.

C'est un hymne au bien-être et à l'ouverture d'esprit que l'association et les poètes ont offert au public venu à Auzers cet après-midi-là. ■